

### ADMINISTRADOR REGIONAL RINDE HOMENAJE A TODAS LAS MADRES TRABAJADORAS DE LA CNS POR EL “DÍA DE LA MADRE”



En conmemoración al “Día de la Madre”, la Administración Regional de la Caja Nacional de Salud – Cochabamba, representada por el Dr. Rolando Herrera Gutiérrez, realizó un acto en reconocimiento a todas las madres trabajadoras de la CNS, quienes cumplen un rol fundamental en la institución y la sociedad en general, más aún desde el inicio de la pandemia del COVID-19. Durante este periodo, redoblaron esfuerzos para evitar la propagación de la enfermedad, tanto en nuestras instalaciones como en sus hogares constituyéndose expertas en el manejo de bioseguridad.

En este sentido, el Dr. Rolando Herrera Gutiérrez, Administrador Regional, organizó un pequeño acto en conmemoración por el “Día de la Madre” en instalaciones de la Administración Regional y en el CIMFA MAV.

Paralelamente a esta actividad, este reconocimiento de importancia para la institución, fue replicada por los administradores y coordinadores de los otros 12 centros de salud que tiene la CNS Cochabamba.

